



Pièces	3 Pièces
Superficie	83 m²
Référence	2336
Prix	649 000 €

Les Issambres

Appartement à vendre (83380)

Dans une petite copropriété très récente, à quelques pas du bord de mer et à 700m de la Plage de la Gaillarde, découvrez cet appartement impeccable de 84m². Il se compose d'un superbe séjour double avec cuisine ouverte équipée, totalisant environ 40m² ! Vous y trouverez une chambre avec salle d'eau privative, une deuxième chambre, une salle de bains, et de nombreuses ouvertures donnant sur un jardin d'environ 102m² avec vue sur la mer. Une buanderie, un garage fermé, ainsi qu'une place de parking devant l'appartement complètent ces belles prestations. La possibilité de créer une troisième ...

In a small, very recent condominium, a few steps from the seaside and 700m from Gaillarde Beach, discover this impeccable 84sqm apartment. It consists of a superb double living room with open fitted kitchen, totaling approximately 40sqm! There you will find a bedroom with private bathroom, a second bedroom, a bathroom, and numerous openings opening onto a garden of approximately 102sqm with a view of the sea. A laundry room, a closed garage, as well as a parking space in front of the apartment complete these great services. The possibility of creating a third bedroom adds additional ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

